

Antrag Nr. 17-F-01-0004

SPD

Betreff:

Beleuchtung von Fußwegen zu Sportanlagen in Schierstein, Westhafen und Bierstadt,
Gemeinschaftshaus
- Antrag der SPD-Fraktion vom 31.1.2017 -

Antragstext:

Am Schiersteiner Westhafen befinden sich mehrere Wassersport treibende Vereine wie der Wassersportverein Schierstein, Schwimmclub Wiesbaden, Motorsportclub Mittelrhein oder Wassersport Wiesbaden. Darüber hinaus das stark frequentierte Lokal „Yachtcafe“.

Allerdings ist der Fußweg zu den genannten Vereinen und zum Yachtcafe größtenteils nicht befestigt und unbeleuchtet. Insbesondere zur dunklen Jahreszeit besteht auf dem holprigen Weg die Gefahr von Stürzen, zum Beispiel durch Wurzeln, Steine oder Glättebildung. Auch ist der dunkle Weg für die Kinder und Jugendlichen der Vereine, die auch am Abend Trainingszeiten oder Besprechungen haben oder für Gäste des Yachtcafes angsteinflößend bzw. unheimlich. Der Wunsch, diesen Weg zu beleuchten, wird seit Jahren immer wieder an den Ortsring Schierstein und den Ortsbeirat herangetragen, letzterer hat diesbezüglich bereits mehrfach Anträge gestellt und auch jeweils für die Haushaltsberatungen angemeldet. Um Umweltschutzgedanken Rechnung zu tragen und Geld zu sparen muss die Beleuchtung nicht durchgehend gewährleistet sein.

Die Parkplätze an der Theodor-Fliedner-Schule für Schule und das Gemeinschaftshaus Bierstadt, in welchem regelmäßig Vereinssport betrieben wird, sind nur sehr schwach beleuchtet. Der Weg vom Parkplatz zum Gemeinschaftshaus ist gar nicht ausgeleuchtet.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, eine Beleuchtung des Fußweges am Westhafen von der Wilhelm-Loos-Anlage bis zur Dyckerhoffbrücke sowie vom Parkplatz an der Theodor-Fliedner-Schule zum Gemeinschaftshaus zu planen und zeitnah umzusetzen.

Wiesbaden, 01.02.2017

Stefan Breuer
Planungspolitischer Sprecher
(SPD-Fraktion)

Sven Bingel
Fraktionsreferent